



さくみち



1/29 第一小学校ボランティア委員会

地域の福祉事業所でボランティア活動を行いました。

第一小学校ボランティア委員会の18名が村内の福祉事業所4か所でボランティア活動を行いました。ボランティア委員会は、校内でペットボトルキャップ収集活動などを行っています。昨年より何か地域でできるボランティア活動がないかと考え、村内の福祉事業所での活動を始めました。



利用者さんより「子ども達が頑張る姿を見て元気がでた。またよろしくお願いします。」との感想がありました。

第一小学校ボランティア活動の様子

「宅老所」



利用者さんの誕生日会に参加。お誕生日を一緒にお祝いし、とても賑やかになりました。

「デイサービスふれ愛」



シーツ交換を初めてやりました。



利用者さんがお昼休みをするベッドのシーツを交換しました。

「いきいきクラブ」



ボランティアさんに作り方を教えてもらい「いきいきクラブ」で使用する新聞ゴミ箱を作りました。

「デイサービス ぽけっと」



利用者さんへ提供するお茶配りをお手伝いしました。その後は利用者さんと交流しました。

2/19 アスポ歌声喫茶 開催しました **第4回**



「たかぎコーヒーボランティア」

今回は「春」をテーマにギターやオカリナの演奏に合わせて、唱歌や昭和の流行歌を皆さんで歌いました。歌声喫茶の間には、たかぎコーヒーボランティアの方々の淹れたてコーヒーを味わうことができます。温かいコーヒーを片手に懐かしい歌を口ずさむ時間は、心安らぐひとときになったことと思います。次回の開催もお楽しみに！



みんなで作ろう!折紙教室 🌈★🌈★🌈

「子どもの日飾り」作成

開催：4月25日(金)
10時00分～12:00

場所：みんなの広場アスポ
(フリースペース)
持ち物：のり、はさみ
参加費：100円(材料代)

【お問合せ】
ボランティアセンター ☎ 33-5520 担当:中島



(完成イメージ)

誰でもカレー会 やさい大募集!

3/28 誰でもランチ会を行います。ランチ会で使用する野菜を**募集中**です。ご提供いただける方は、ボランティアセンターまでご連絡ください。

募集：じゃがいも、玉ねぎ、人参など



昨年開催時の様子

南ゆったりサロン「赤飯饅頭づくり」



皮を作るために生地をこねたり伸ばしたりするのは、想像していたよりも力が要りました。みんなで協力して作ったから、より一層おいしく感じました。

南ゆったりサロンでは、2月5日に赤飯饅頭作りを行いました。赤飯饅頭作りは2回目の挑戦ですが、前は皮が剥がれてしまうこともあり、皮を作るための分量調整に苦労しました。今回は開始より1時間も前から大勢の方が集まり、皆さんの協力で準備を早めに行うことができました。材料の計量は微妙なところに気を配り、皮を作るのに苦心しましたが、見事にふっくらとした赤飯饅頭が完成しました。

蒸し上がった赤飯饅頭は、ほんのりとした甘さとモチモチした食感が絶妙で、参加者の皆さんからは「美味しい!」と歓声が上がりました。



「完成した赤飯饅頭」